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        México D.F., a 24 de noviembre de 2008. 

 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 

 
Entrevista telefónica concedida a los 
medios de comunicación desde Buenos 
Aires, Argentina, durante la gira del 
Presidente Felipe Calderón por 
Sudamérica.  

 

PREGUNTA.- ¿Qué opina usted de la decisión de la Secretaría de 
Hacienda de hacer auditorías a políticos y también a miembros del 
Ejército? 
 
RESPUESTA.- Todos los mexicanos debemos sujetarnos al marco 
jurídico, a la ley, y no veo por qué distinga la Secretaría de 
Hacienda auditorías a políticos o no políticos; todos somos 
ciudadanos y debemos estar con las responsabilidades fiscales al 
día. 
 
PREGUNTA.- Hace unos momentos, el diputado Javier González 
Garza, en una conferencia de prensa, acusó al PRI de recibir recursos 
del narcotráfico para campañas.  
 
Dice que, está, incluso, usando recursos por encima de lo que el IFE 
le ha autorizado y presenta el caso de Nayarit; sobre esto también 
quisiéramos saber sus opinión. 
 
RESPUESTA.- El que acusa tiene la carga de la prueba y si hay 
elementos, yo creo que debe de dirigirse y manejarse respecto a 
la posición, cualquier ciudadano que conozca de un delito tiene la 
obligación de denunciar. 
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Y si es así, naturalmente, que no siendo una posición electorera 
coyuntural, debe de ser un asunto que pueda y deba acreditar; 
insisto, que el que acusa tiene la carga de la prueba.  
 
PREGUNTA.- Diputado, buenas tardes, yo le quiero consultar su 
interpretación sobre esta defensa a ultranza que hace el Presidente 
Calderón del Secretario de Seguridad  Pública, Genaro García Luna.  
 
RESPUESTA.- Quiero recalcar que la pelea en contra del 
narcotráfico, en contra de la delincuencia organizada no es una 
posición sencilla.  
 
Creo que el Presidente, al dejar muy clara esa postura, le deja 
claro, en este momento al país la óptica que él tiene del tema.  
 
A mí me parece válido que el Presidente defienda a su equipo y 
más en un tema como éstos, naturalmente tiene las razones 
suficientes, si lo ha manifestado de esa manera para sostenerlo.  
 
PREGUNTA.- Se cumplen cien días del acuerdo fijado contra la 
inseguridad: el Poder Judicial ha dicho que ya cumplió las metas, 
¿qué pasa con el Poder Legislativo, que no se han cumplido las metas 
de legislar en materia judicial? 
 
También sabemos que habrá una nueva legislación o un nuevo sistema 
o un nuevo operativo para el estado, del cual usted pertenece, para 
el estado de Chihuahua, ¿qué es lo que ahí va a suceder? 
 
RESPUESTA.- En primer lugar, decirle que el compromiso asumido 
por la Cámara de Diputados es al término del periodo ordinario de 
sesiones.  
 
Sin embargo, estamos haciendo una gran labor, debemos de 
recordar que las decisiones de la Cámara son normas jurídicas que 
regulan la convivencia de la sociedad y, en ese sentido, sería 
irresponsable sólo por cumplir con una fecha, resolver a vapor una 
posición tan delicada que tiene que ver con las garantías 
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individuales, con las facultades del Estado para combatir la 
delincuencia y el resultado que la sociedad espera en materia de 
combate a la delincuencia organizada, al narcotráfico.  
 
Sin embargo, sostenemos que estamos en tiempo y que podemos 
todavía tener resultados óptimos antes de este fin de semana.  
 
PREGUNTA.- ¿Y el asunto de Chihuahua, diputado? 
 
RESPUESTA.- Yo quiero decirle que he platicado con el señor 
Presidente de la República, con el señor Procurador General de la 
República, con el señor Secretario de Seguridad Pública y he 
encontrado al Presidente muy receptivo, muy solidario con las 
gestiones que el gobernador Reyes Baeza ha venido haciendo en el 
tema. 
 
Estamos claros y ciertos de la posibilidad de modificar la 
estrategia, pues esta condición tan delicada se ha agudizado al 
grado que ha venido llegando a Chihuahua, después de lo que ha 
sucedido en Tamaulipas, en Sinaloa, en Michoacán y en Baja 
California. 
 
Esperemos los mejores resultados para ello y le apostamos a la 
coordinación de la federación con el estado, sin que la federación 
renuncie a la responsabilidad que tiene en esta materia y el estado 
ha hecho un gran esfuerzo para ello y creo que tendremos 
resultados, sin duda, en las próximas semanas en ese sentido.   
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿cómo garantizar que el dinero del narco 
finalmente no pueda entrar en las campañas, cómo hacerle saber a la 
ciudadanía que no va a ocurrir así? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que todos debemos estar muy atentos a ello, 
yo creo que las estrategias políticas no deben de llevar a 
descalificaciones previas a los procesos, siento que es un tema 
muy delicado, que debemos los mexicanos de tomar con toda 
responsabilidad y seriedad, más que una posición electorera.  
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En ese sentido, yo quiero decirles que, sin duda, el IFE tiene 
herramientas para dar seguimiento a los gastos y al tema de 
financiamiento de las campañas, como también lo tienen los 
propios partidos.  
 
Yo estoy convencido de que tenemos que hacer a un lado las dudas 
de que pueda tener injerencia en los procesos electorales la 
delincuencia organizada, por medio del financiamiento, y creo que 
cada partido también tiene una enorme responsabilidad en ese 
sentido.  
  
Muchas gracias. 

---- o0o ---- 


